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Aos vinte e sete (27) do mês de janeiro, às 14h30min, na sala de reunião da Biblioteca da Secretaria de 1 

Educação, realizou-se a Reunião do Fórum Permanente de Apoio à Formação Docente. Estiveram 2 

presentes: Rosinete Salviano Feitosa (SEDE); Salmo Sóstenes Pontes (SEDE); Vera Soares (SEDE); 3 

Lídia Silva dos Santos (UNCME/PE); Sandra Rejane P. Marques (AMUPE); Maria do Carmo Melo 4 

(UPE); Maria Auxiliadora (UPE); Ester Calland de Souza Rosa (UFPE); Fernanda Maria de O. 5 

Villarouco (UFPE); Josenilde B. Gaspar (IFPE) e Edilene Rocha Guimarães (IFPE). A reunião teve 6 

início com a leitura da ata da reunião anterior. Durante a leitura da ata, a profª Vera Soares, em relação 7 

ao trecho da pauta que relatava a solicitação da prefeitura de Santa Cruz do Capibaribe por mais um 8 

polo UAB, esclareceu que a cidade já possuía um polo UAB. A ata foi aprovada com sugestões de 9 

correções. Em seguida, foi apresentado o quadro de panorama de oferta de vagas. Os membros das 10 

instituições presentes decidiram entrar em contato com as Secretarias Municipais de Educação para 11 

validarem as inscrições e agilizarem o processo. Diante do questionamento de parte dos participantes 12 

acerca da ausência dos representantes da Educação a distância e da dificuldade em tomar decisões 13 

sobre essa modalidade, a profª Rosinete Salviano Feitosa sugeriu o envio de um ofício por parte da 14 

presidência do Fórum solicitando a participação dos coordenadores de cursos EAD na próxima 15 

reunião. A proposta foi alterada para a inclusão da necessidade da presença de todos os membros nas 16 

reuniões do Fórum como ponto de pauta para a próxima reunião. A profª Maria do Carmo teceu sérias 17 

reflexões sobre a funcionalidade do Fórum e também frisou que o Fórum é a instância deliberativa e 18 

que todos os membros, sejam presencial ou a distância, deveriam tomar assento nas reuniões 19 

ordinárias. Respaldando a fala da profª Maria do Carmo, a profª Ester Rosa cobrou o cumprimento do 20 

regimento do Fórum em relação a participação das instituições no fórum. Em seguida, indagou sobre a 21 

ocorrência do encontro previsto com os Secretários municipais. Rosinete Salviano sinalizou sobre a 22 

não realização do encontro mencionado. As professoras Fernanda Villarouco e Maria do Carmo 23 

comentaram sobre dados comparativos do PARFOR em PE em outros estados. A profª Maria do 24 

Carmo comentou que Pernambuco apresentava índices insatisfatórios e Fernanda Villarouco 25 

complementou a análise elencando as principais dificuldades enfrentadas pelo PARFOR em 26 

Pernambuco e as experiências exitosas em outros estados. A profª Maria do Carmo apresentou o 27 

quadro de inscrição do curso de Matemática da UPE em Petrolina e colocou-o para análise e aprovação 28 

por parte do Fórum. O Fórum deliberou que seriam aceitas as inscrições caso elas fossem validadas 29 

pelos municípios. A profª Rosinete Salviano Feitosa, não havendo mais nenhum tema em pauta a ser 30 

tratado, reforçou a data do próximo encontro, agendado previamente pelos participantes do Fórum e 31 

deu por encerrada a reunião. Para constar lavrei a presente ata que, após sua aprovação, vai por mim 32 

secretário ad hoc Salmo Pontes e por todos os presentes que assinaram a relação em anexo. Recife, 27 33 

de janeiro de 2014.                                                     34 
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